

Herren Kreisliga B Nordwest

TV Murrhardt IV : TSV Leutenbach
Samstag, 20.04.2024, 18:30 Uhr

Kosak fixiert zwei Punkte für den TSV Leutenbach

Mit 9:4 setzten sich die Gäste des TSV Leutenbach in der Herren Kreisliga B Nordwest gegen den TV Murrhardt IV durch. Das Spiel am Samstagabend dauerte insgesamt 3 Stunden . In ihrem 16. Saisonspiel mussten die Gastgeber dabei auf 2 Ersatzspieler zurückgreifen.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging im Nachgang mit den ersten Matches wie folgt los. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwangen Amsel / Schlipf Prietzel / Heine in fünf Sätzen. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Bodenhöfer / Föll war für Mattisseck / Erhardt am Ende wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Gekämpft bis zum Schluss hatten Köhler / Raubacher im Match gegen Kosak / Klotz. Jedoch mussten sie trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Trotz verlorenem ersten Satz drehte Günter Amsel das Spiel gegen Falko Prietzel und gewann 3:1. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen David Bodenhöfer wurden Klaus Mattisseck wiederum unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Kurz später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:3 an den Tisch. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Thomas Schlipf die Partie gegen Drazen Kosak noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Fünf Sätze beharkten sich Karl Erhardt und Oskar Föll, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Im Anschluss ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:4 an die Tische. Einen Zähler für das Team verpasste Rainer Köhler bei der umkämpften Niederlage im fünften Satz gegen Jan Heine. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Vorsprung. Einen umkämpften Erfolg feierte derweil hingegen Jens Raubacher beim 3:2 gegen Thorsten Klotz, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Beim Stand von 4:5 gingen die Spitzenspieler des TV Murrhardt IV und des TSV Leutenbach in die Box. Kaum was zu bestellen hatte dagegen anschließend Günter Amsel beim 3:11, 9:11, 5:11 gegen David Bodenhöfer, was gemäß der TTR-Werte nicht überraschend kam. Wenig Gegenwehr leistete nachfolgend Klaus Mattisseck bei seinem 0:3 gegen Falko Prietzel, was gemäß der TTR-Werte nicht überraschend kam. Thomas Schlipf bekam dann seinen Gegner Oskar Föll beim deutlichen 4:11, 9:11, 7:11 nicht richtig in den Griff. Diese Niederlage war gleichzeitig die 9. für Schlipf seit Beginn der Spielzeit, während ihm bislang 7 Siege gelangen. Der neue Zwischenstand war 4:8. Einen Punkt für die Mannschaft vor Augen gab Karl Erhardt bei einer 2:0-Führung die nächsten Sätze gegen Drazen Kosak noch ab und quittierte eine Niederlage im Entscheidungsdurchgang. Damit hat Erhardt nun ein 15:12 in der Saison-Bilanzübersicht an Siegen und Niederlagen stehen. Der 9:4-Auswärtssieg war somit unter Dach und Fach.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TV Murrhardt IV die Saison mit einem Punkteverhältnis von 16:16 bei 7 Saison-Siegen, 7 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TSV Leutenbach erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 22:10. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TV Murrhardt IV

Doppel: Amsel / Schlipf 1:0, Mattisseck / Erhardt 0:1, Köhler / Raubacher 0:1

Einzel: G. Amsel 1:1, K. Mattisseck 0:2, T. Schlipf 1:1, K. Erhardt 0:2, R. Köhler 0:1, J. Raubacher 1:

0
TSV Leutenbach
Doppel: Bodenhöfer / Föll 1:0, Prietzel / Heine 0:1, Kosak / Klotz 1:0
Einzel: D. Bodenhöfer 2:0, F. Prietzel 1:1, O. Föll 2:0, D. Kosak 1:1, T. Klotz 0:1, J. Heine 1:0